

La Región de Murcia acoge el Primer Encuentro Internacional de Ciudades Jubilares

La primera jornada se celebró en el Monasterio de Los Jerónimos de Murcia, y permitió "estrechar lazos" entre las Ciudades Santas de la Cristiandad: Roma, Jerusalén, Caravaca de la Cruz, Santiago de Compostela y Santo Toribio de Liébana

El presidente resaltaba que el Año Jubilar "está cumpliendo las expectativas que teníamos", e informó de que Caravaca ha recibido ya casi 600.000 visitantes



El jefe del Ejecutivo regional, Fernando López Miras, preside el acto de inauguración del primer Encuentro Internacional de Ciudades Jubilares

El presidente del Gobierno de la Región de Murcia, Fernando López Miras, inauguró en el Monasterio de Los Jerónimos de Murcia el primer Encuentro Internacional de Ciudades Jubilares, y subrayó que se trata de un "hito" para la Región acoger este evento. Durante la inauguración, López Miras estuvo acompañado por la presidenta de la Fundación Universitaria San Antonio, María Dolores García, y por el obispo de la Diócesis de Cartagena, José Manuel Lorca Planes.

"Ser el primer anfitrión de este Encuentro nos aporta mucho, porque permite a la Región y muy especialmente a Caravaca de la Cruz estrechar lazos con las otras cuatro Ciudades Santas de la Cristiandad: Jerusalén, Roma, Santiago de Compostela y Santo Toribio de Liébana. Vamos a afianzar acciones en común y a aprender unos de otros", afirmó López Miras.



El máximo dirigente regional explicó que esta iniciativa “va a ser todo un éxito, y no sólo nos permite aprender de cara a futuros Años Jubilares, sino que también nos va a ayudar a desestacionalizar el turismo”. En este sentido, subrayó que la Región de Murcia “quiere ser tierra de acogida de peregrinos y de turistas que buscan una experiencia espiritual durante los 365 días, aunque no se trate de un Año Santo. De hecho, en torno al 16 por ciento de los turistas que recibimos nos visitan por motivos religiosos”.

La Comunidad está reforzando esta modalidad turística, que moviliza un perfil de visitante con un elevado grado de fidelidad y posee un gran potencial para reducir la estacionalidad. Además, genera más empleo estable y crea sinergias con ámbitos como el de naturaleza, la gastronomía o el turismo de interior.

El jefe del Ejecutivo regional también se refirió a la evolución del Año Jubilar de Caravaca de la Cruz, al señalar que “se están cumpliendo las expectativas que teníamos, y la ciudad ha recibido ya casi 600.000 visitantes en lo que va de año. Son personas que vienen a vivir una experiencia única y espiritual en nuestro Camino del Amor”.

Sin embargo, López Miras puso en valor que el atractivo turístico del Año Jubilar va más allá de lo religioso, ya que también invita “a conocer la identidad de la Región de Murcia, nuestra cultura y nuestra gastronomía. También es ocio y una palanca económica, especialmente para los municipios por los que transcurren los Caminos de la Cruz”.

Desarrollo de la jornada

A la inauguración del Encuentro siguió la conferencia de apertura y la mesa redonda ‘Ciudades Jubilares, Caminos a la Cruz’. La jornada vespertina comenzó con la mesa ‘Años Jubilares. Destino religioso y espiritual’, y reunió a representantes de Cantabria, Xacobeo, Roma, Jerusalén y Caravaca de la Cruz. El director del Instituto de Turismo de la Región de Murcia, Juan Francisco Martínez, moderó este acto. Igualmente, también se celebró la mesa ‘La innovación, una estrategia en destinos turísticos religiosos’.

La jornada concluyó con la conferencia de clausura titulada ‘Camino de Santiago, camino de Cruz y Vida’, impartida por el arzobispo de Santiago de Compostela, Francisco Prieto. Finalmente, los asistentes participaron en una visita cultural por la ciudad de Murcia.

El miércoles 2 de octubre se realizaba la segunda jornada, en la Basílica de la Santísima y Vera Cruz de Caravaca con el recibimiento por parte de la Cofradía y la Corporación municipal, y con una visita al Museo de la Cruz. Después se descubría una placa de la alianza de las Ciudades Jubilares, en el claustro, y se anunciaba la ciudad que acogería el siguiente encuentro.